

Die Liebe lässt einen Stark sein!

Kapitel 1 on!!!

Von Noelia

Prolog: Prolog

Halli hallo an alle die sich hierher verirrt haben...

Ich habe hier wieder eine neue FF! Sie hat Ähnlichkeiten mit der FF von Devily (Black Phoenix – Animexx.de) und der FF von Silberstreif (Harry Potter – Felder der Dunkelheit – FF.de). Es ist alles mit ihnen abgesprochen.

So, nun zu meinem Prolog...

Viel Spaß!

LG

Tami

Disclaimer : Nichts gehört mir bis auf die Dinge der oben genannten Personen. Die restliche Idee kommt von mir und das meiste der Idee gehört mir! *stolz guck* Nunja, fast alle Personen gehören JKR und der Rest gehört mir...

PROLOG

Ein kleiner einsamer Junge saß in einem Garten auf einer Schaukel Hinter dem Jungen konnte man ein großen strahlendweißes Haus sehen und der Garten blühte in mehreren Farben. Der Junge auf der Schaukel war sicherlich nicht älter als 2 Jahre, doch war weit und breit kein Erwachsener in sicht.

Dieser Junge war der Erstgeborene von Lily und James Potter. Genau diese jedoch waren drinnen, in dem großem Haus, nein, mal konnte schon sagen das das Gebäude eine Villa war.

Bei Lily und James war jedoch noch ein Kind. Es war vielleicht etwas älter als ein Jahr, jedoch hatte es die volle Aufmerksamkeit der Eltern.

Dieser Junge war Damian Potter, zweitgeborenes Kind der Familie Potter. Seitdem Damian auf der Welt war, wurde der Junge namens Harry total ignoriert. Denn nach einer Prophezeiung hieß es, dass ein Junge den Dunklen Lord besiegen wird und laut Professor Dumbledore, Direktor von der Hogwartsschule für Hexerei und Zauberei und Bezwinger Grindewalds, ebenso Träger des Orden des Merlins erster Klasse, war Damian der prophezeite Junge.

Da Damian eines Tages die Welt retten sollte, wurde ihm besondere Aufmerksamkeit geschenkt. Jedoch wurde dadurch Harry vollkommen vergessen.

Seitdem Dumbledore die Familie Potter und dessen engste Freunde, sprich Sirius Black, Remus Lupin und Peter Pettigrew, eingeweiht hatte, wurde der kleine Harry vollkommen ignoriert.

Harry war für sei Alter überraschend intelligent. So hatte er sich erst vor kurzem sich selber lesen und schreiben beigebracht. Während sich Onkel Sirius, Onkel Remus und Onkel Peter, wie auch seine Eltern sich um Damian kümmerte, musste Harry sehen, wie er klar kam.

Gut, er bekam essen, aber er musste sich seit einem Jahr schon selber anziehen, waschen und alles andere.

Seine Eltern hatte nur noch Damian im Sinn und manchmal fragte sich Harry, wenn er abends im Bett lag und sich in den Schlaf weinte, ob seine Eltern ihn noch lieb hatten. Er hatte verstanden, dass sie in Gefahr waren und er daher nicht mit anderen Kindern draußen spielen durfte, da er im Haus bleiben musste, doch wünschte er sich nur etwas Aufmerksamkeit.

Einsam, saß der Junge nun da, hoffte auf etwas Liebe und Zuneigung. Ob er sie bekommt?

Ein kleines Review???